

# *Une rencontre internationale sur la promotion de santé se tient La Havane*

---



La Havane, 6 avril (RHC).- Quelque 300 experts et étudiants cubains et étrangers prennent part à La Havane à une rencontre sur la promotion de santé.

La rencontre a pour slogan «La santé dans toutes les politiques: un défi pour le développement durable». Les participants sont appelés à réfléchir sur les voies pour faire de la promotion de santé, notamment dans la communauté.

A l'ouverture de la rencontre, Ena Elsa Velazquez, ministre cubaine de l'éducation, a souligné que l'accès de tous à la santé est une priorité du gouvernement cubain dès le triomphe même de la Révolution.

Dans le cadre de la rencontre, un atelier sur le contrôle du tabagisme et une table publique sur la sécurité alimentaire pour le développement ont eu lieu tout comme une rencontre spéciale de dialogue sur les 50 ans du PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement.

A cette occasion, la télévision nationale a recueilli des déclarations de Myrta Kaulard, représentante permanente du PNUD à Cuba:

«Le PNUD et les institutions cubaines ont travaillé ensemble dans le domaine de la santé ces 20 dernières années. Ce sont des plateformes fondamentales qui ont eu des résultats excellents grâce bien entendu à l'engagement du gouvernement cubain envers la santé mais d'autres pays ont bénéficié dans le cadre de la coopération Sud-Sud»

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/89637-une-rencontre-internationale-sur-la-promotion-de-sante-se-tient-la-havane>



**Radio Habana Cuba**